
６月例会報告 
 ６月例会は 16日、大沼交流セ

ンターで開催。16人出席。 

 ２月から皆さんの協力で進め

てきた、神峰神社大祭礼と宮田

佐々羅の記録ビデオが美濃島さ

んの編集で完成の報告があり、

そのダイジェスト版が上映され

ました。 

 ほかに撮影会、暑気払い、オ

ペラ記録撮影、映像コンクール

などについて協議しました。 

 上映作品は以下の通り。 

 

神峰神社大祭礼記録 

ダイジェスト版 

美濃島和男  

Blue-ray/15分 

≪作者コメント≫ 沢山の会員

の方々にご協力いただいた「神

峰神社大祭礼」の映像です。特

に５月４日のご神幸は12時間も

の巡行となり、2月からの映像の

容量は合わせて 500㎇を超えま

した。ご協力大変ありがとうご

ざいました。 

 このダイジェスト版は宮田

佐々羅向けと神峰神社向けを再

編集したものです。出だしのタ

イトルは宮田佐々羅向けを使用

しました。また、編集に際して

は皆様の貴重な映像をうまく表 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

現できなかった面も多々あると

思いますのでお許しください。 

≪ご意見異見≫ 

＊大変良く出来ました。本番前

のエピソードも良かった。我

がクラブのビデオの腕の確か

さが実証されました。 

＊簡潔に纏まった作品だと思い

ました。 

＊マルチ画面の境界が見分けに

くかった。タイトル前の横に

つないだマルチ画面は時間効

率が良く、アイデアに拍手！ 

 

ひたちさくらまつり 

小室 政衛  

Blue-ray/９分 

≪作者コメント≫ 今年のひた

ちさくらまつりは最高の人出、

天気良し、桜満開、カメラマン 

も元気で撮影、見てください。 

≪ご意見異見≫ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊小室さんの映像はいつ見ても

すばらしい。編集も要所をと

らえていて解りやすい。本当

にすばらしい作品です。 

＊自信がないが県の文化財とい

うよりユネスコ文化遺産登録

を言うべきでは？ 

 

 

 

 

 

 

＊演技や動きのポイントが良く

撮れていました。 

＊カメラの撮影ポジションがい

い。編集も数多くの情報を要

領良くまとめている。 

＊はなやかさの中で、盛り上が

った祭りのふんいきが実感で

きました。 
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ひたち国際大道芸 2019 

豊田 正夫  

Blue-ray/10分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ ファイナル

パレードを撮りたくて、夕方か

ら出かけたので、逆光の映像ば

かりになってしまいました。 

≪ご意見異見≫ 

＊逆光をうまく予測して撮影は

さすがです。にも増して「曲

技」の技、感心するばかりで

す。 

＊テンポが良い作品でした。 

＊逆光での映像はきれいでした。 

＊撮り方、まとめ方が勉強にな

りました。年毎に演技の内容

が充実しているように思いま

した。 

 

沖縄の民謡を訪ねて  

田﨑  博  

ＤＶＤ／９分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 酒場内での

撮影ははじめてという事もあり、

専念できないことが多かった。 

≪ご意見異見≫ 

＊めずらしい映像で楽しかった

です。 

＊踊りがきれいでした。 

＊せっかくの民謡の音が聞き取

れない。カメラ位置が悪い。 

＊沖縄のふんいきを感じました。 

 

須 賀 川  牡 丹 園  

井村 泰也  

ＤＶＤ／４分 

≪作者コメント≫ 福島県須賀

川市にある国指定名勝、須賀

川・牡丹園を訪れた。牡丹の花

の種類は 290種類あるとのこと

で、時期的に見ることが出来た

のは 10種ぐらいで、色々な花名

称がつけられていた。この牡丹

園は、豪商、柳沼家が育てた庭

園であったとのこと。牡丹の花

は、色々交配し育てており、花

の種類を楽しむことが出来る。

庭園内のツツジも最盛期で綺麗

だったので撮影し付け加えた。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊ＥＮＤカットに「おわり」と

いう文字は少し気になります。 

＊花がきれいに撮れていました。 

＊花の紹介だけで、ちょっと物

足りない感じ。スチルに切り

替わるのが目障り。 

＊美しい映像とともに俳句が良

かった。 

 

シラネアオイの花  

井村 泰也  

ＤＶＤ／５分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 昔、16年前、

秋田駒ケ岳へ登ったとき、山腹

に可憐で清々しい花、シラネア

オイが咲いていて感動し心に残

った。もう一度見たいが、よる

年波で高い山への登頂は無理と

思っていたところ低い山でも見

られる場所を見つけた、ここが

シラネアオイ園である。個人の

経営らしく、素朴であり、シラ

ネアオイのほか色々な山野草を

も、手短な場所で見られたので、

撮影し付け加えた。自然環境で

の花々をご覧ください。 

≪ご意見異見≫ 

＊アップが良かった。 

＊花を訪ねてシリーズが出来そ

うですね。 

＊丹念に撮影された花々が美し

い。 

 

京 都 ・ 東 寺  

細川 正男  

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 昨年秋、弘

法市の日(11月 21日)に東寺に

行きました。講堂内の立体曼荼

羅など多くの国宝の仏像群が印

象的でしたが建物内は撮影禁止

で残念でした。 

 

 

 

 

 

 

≪ご意見異見≫ 

＊なかなか見られない映像です。 

＊安定した映像だったが、ＢＧ

Ｍが欲しかった。(一部逆光補

正が出来なかったか？) 

＊市の場面の移動は見づらい。

説明が多すぎる。建物ばかり

でたいくつ。 

 

～～ 2 ～～ 



 

カ モ メ 乱 舞  

真弓 喜幸  

ＤＶＤ／３分 

 

 

 

 

 

 

≪作者コメント≫ 佐渡旅行の

帰りの船でカモメが船を追う姿

がすばらしく、つい撮影しまし

た。 

≪ご意見異見≫ 

＊多種類のアングルから迫力あ

ふれるショット、さすが。 

＊カモメの動きが面白かった。 

＊面白い映像だけど、もうひと

ひねり、真弓さんらしいアイ

デアがあると良かった。 

＊カモメの乱舞が迫力ありまし

た。 

 

日立理科クラブ 

創立 10周年記念式典  

原田英一郎   

Blue-ray/10分 

≪作者コメント≫ 日立理科ク

ラブでは創立10周年を迎えられ

ました。その式典とＪＡＸＡ様

の特別記念講演会があり記録と

して撮影しました。その時の様

子をピックアップして報告しま

す。 

≪ご意見異見≫ 

＊良くまとめてありました。 

＊日立理科クラブって何？とい

う説明がまずほしい。文字の

説明ばかりでつまらない。最

初の部分の風の音を消す。 

 

 

 

 

 

 

 

Ｌｕｍｉｎｏｕｓ 

田﨑  博  

ＤＶＤ／10分 

≪作者コメント≫ カメラワー 

ク上達を目ざし、三脚なしで撮

影しました。 

≪ご意見異見≫  

＊１グループの歌だけなので、

ひたち国際大道芸というタイ

トルは合わないと思います。 

 

 

 

 

 

 

＊歌を聴いている人の様子がほ

しい。 

＊美しい歌声でした。ズームば

かりでなくカメラ位置の変化

がほしいですね。 

＊一寸長すぎた感じでした。 

 今月も皆さんからのご意見が

少なくさびしい紙面になってし

まいました。このごろ例会場で

も話が少ないようで残念です。

元気で活発な例会を取り戻した

いですね。 

 勉強会は、ＹｏｕＴｕｂｅの

ダウンロードの方法、また作品

をアップする方法を美濃島さん

から学びました。また細川さん

からの提案で、撮影素材をパソ

コンに取り込む方法について話

し合いました。

 今年の撮影会は、９月１日（日）

に鹿島神宮で行われる「鹿嶋の

ご神幸」に行くことが決まり、

現在準備を進めております。 

 今回はクライマックスの「提

灯まち」が夕方から夜にかけて

行われるのに合わせ、午後８時

頃まで撮影できる計画を立てて

います。今までにない珍しい映

像の撮影が期待できそうです。 

６月例会で参加希望を聞い

たところ、まだ８人しか希望者

がいませんでした。貸し切りバ

スの申し込みなどもあるので、

なるべく多くの方の参加をお願

いいたします。 

７月例会で再度確認いたしま

す。

｢鹿嶋のご神幸｣撮影会にぜひご参加を 

 本年の募集開始 
ふるってご応募ください 
締切り：９月２５日(水) 

内容は自由、長さ 10分以内 
※今年も出品料は会から補助いたします。 
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 まもなく８月。恒例の暑気払い懇親会を次のと

おり開催いたします。 

日時：８月 18日（日）16:30から 

場所：ひたち南ドライブイン内「さざなみ」 

（☎28-1017） 

会費：4,500円程度（予定） 

 ８月例会終了後、送迎バスが 16時出発。 

 

 

 帰路は、245道路経由で日立駅近辺まで希望ケ

所で降車できる予定。 

 あくまでも自由参加ですが、この日は午前中の

勉強会は行いませんので、ぜひ夜の勉強会に参加

して、懇親を深めてください。 

7月例会で出席者の確認をいたします。

 

 

 

 

▼放送時間▼ 毎日 15:00～,15:45～,17:30～ 

 (111ch 毎週日曜更新 15分番組) 

 翌週の 851ch｢おさらいウイークリー｣（6:00～、 

13:30～、21:00～）内でも再放送。特番で変更に

なる場合もあります。 

6/16～ ひたち国際大道芸 2019  (豊田正夫) 

6/23～ ひたちさくらまつり    (小室政衛) 

    須賀川牡丹園       (井村泰也) 

 ６月 30日から８月 10日までの間「投稿ビデオ

コーナー」は、都市対抗野球と高校野球県大会の

中継などの特別編性になるため、放送できない日

があります。野球関連の番組の無い日は旧作の再

放送などとなります。 

そのため、会員作品の新作の放送は 8月 10日

まで休みになります。ご了承ください。 

 

夏まつり撮影にもご協力を 
 ＪＷＡＹの番組制作に協力して、市内各所で行

われる夏のイベントの記録撮影を 2010年から続

けてきましたが、本年も同様の依頼がありました。  

 今まで通り、会員の皆さんの協力で進めていき

たいと思いますので、よろしくお願い致します。 

 前回より件数が少なくなる予定ですが、日程、

担当等、7月例会でご相談いたします。 

 

 

 

▼毎週木曜 午後 6:10～「茨城ニュースいば６」

の中で放送。 

6/6～20 会員作品の採用なし。 

6/27 中島竹雄遺作展       (小室政衛) 

7/4   放送なし 

※身近な映像を撮影して投稿してみましょう。 

送り先：〒310-8567 水戸市大町 3-4-4 

     ＮＨＫ水戸放送局「ビデオレター」係 

7月例会は 14日開催（１週早くなっています） 
  早いもので今年も中半を過ぎてしまいました。異常気象が続いていますが、過ごしやすい夏に 

 なるといいですね。今月の例会は、参院選で会場が使えないため１週早くなっています。お間違 

え無いようにご出席ください。 

  ● ７月 14日（日）午後 1:00から 

  ● 大沼交流センター ２階 

 内容 ①連絡打合せ（撮影会、暑気払い、夏祭り撮影協力ほか） 

    ②会員作品合評（一人 10分以内、活発なご意見をお願い 

いたします） 

    ③その他情報交換など 

 《今月の例会当番》３班：小室、久保田、鈴木、茅根の皆さんご協力ください。 

勉強会 午前 10:00～ 

  EDIUS のレイアウター

の使い方を復習しま

しょう。 

８月は楽しい夜の勉強会・暑気払い懇親会に 

勉強会午前 10:00～ 

  ＥＤＩＵＳのレイア

ウターの使い方を復

習します。 
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